

## ABSTRAK

Maulidya Suryani. 2018. Persepsi Siswa Terhadap Pengelolaan Laboratorium Komputer di SMK Kartika 1-2 Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengungkap persepsi siswa terhadap pengelolaan laboratorium komputer, yang meliputi: 1) pengorganisasian tata ruang dan letak sarana, 2) pelaksanaan kegiatan, 3) peraturan penggunaan, 4) pemeliharaan peralatan.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa SMK Kartika 1-2 Padang kelas X dan XI sebanyak 362 orang dengan jumlah 4 jurusan, sedangkan pengambilan sampel menggunakan teknik *Proposional Simple Random Sampling* sehingga hasil sampel sebanyak 90 orang siswa. Alat pengumpulan data adalah kuesioner dengan model Skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Kuesioner diujikan kepada 30 responden di luar sampel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang dalam melakukan pengorganisasian tata ruang dan letak sarana dengan skor rata-rata 3,92 berada pada kategori baik, 2) pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang dalam pelaksanaan kegiatan dengan skor rata-rata 3,95 berada pada kategori baik, 3) pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang dalam menetapkan peraturan penggunaan dengan skor rata-rata 3,85 berada pada kategori baik, 4) pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang dalam melakukan pemeliharaan peralatan dengan skor rata-rata 3,87 berada pada kategori baik. Secara keseluruhan persepsi siswa terhadap pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang termasuk dalam kategori baik dengan skor rata-rata 3,78. Ini berarti bahwa pengelolaan laboratorium komputer di SMK Kartika 1-2 Padang dalam pengorganisasian tata ruang dan letak sarana, pelaksanaan kegiatan, peraturan penggunaan dan pemeliharaan peralatan dikatakan sudah dilakukan dengan baik dan diharapkan koordinator laboratorium komputer untuk dapat mempertahankan dan lebih ditingkatkan lagi pengelolaan laboratorium komputer di masa yang akan datang.

Kata Kunci: Persepsi, Pengelolaan laboratorium komputer